

Hochstimmung in „Bayrisch-Allagen“

1. Oktoberfest verlangt nach Wiederholung / Dirndl und Krachlederne aus den Schränken geholt

ALLAGEN • „Total happy“ über den Verlauf des 1. Allagener Oktoberfestes zeigten sich Gregor Helle und Blasorchester-Chef Oliver Straten-schulte. Schon zum Fassanstich hatte sich eine stattliche Schar von Besuchern eingefunden. Seine Treffsicherheit stellte Allagens amtierender Schützenkönig Dennis Hübner unter Beweis. Gemeinsam mit seiner Königin Lea-Janine Dittrich ließ er sich den ersten Krug schmecken. Danach hatten Dirigent Jürgen Rapos und seine Kapelle in zünftiger Wies'n-Garnitur das Sagen und spielten nach dem Herzen der begeisterten Gäste typisch bayrische Blasmusik.

War der Besuch anfangs noch überschaubar, wurde die Halle schließlich immer voller, so dass sich die Gesichter der Verantwortlichen



Die Männer maßen sich im Baumstammsägen...

mehr und mehr aufhellten. Große Aufmerksamkeit fand dann das für Oktoberfeste typische Baumstammsägen. Gern folgten jüngere und ältere Besucher der Einladung Gregor Helles und ließen dann ihren Kräften freien Lauf. Die rundherum stehenden Gäste feuerten die Akteu-

re frenetisch an, so dass diese alle ihr Bestes gaben und nach vollbrachter Leistung erschöpft nach Luft rangen. Mit kleinen Preisen honorierten die Chefs beider Veranstalter die Leistungen der engagierten Säge-Spezialisten. Das kurzfristig und total spontan angesetzte Bierkrug-



... und die feschen Madln schauten zu. • Fotos: Kathi Franke

Stemmen zwischen VAK-Prinz Marc Severin und Schützenkönig Dennis Hübner entschied das VAK-Vorstandsmitglied knapp für sich. Bis 23 Uhr spielte das Allagener Blasorchester einen Wies'n-Hit nach dem anderen, bis dann schließlich DJ Rüdiger Roderfeld das Zepter

übernahm und es glänzend verstand, die schon prächtige Stimmung weiter zu steigern. So war es nur verständlich, dass das 1. Allagener Oktoberfest vollste Zustimmung bei allen Besuchern fand und sicher im kommenden Jahr eine Wiederholung erfahren dürfte. • kathi